

《特選》

人権はあたりまえ

稲枝中学校 1年

大嶺 おおみね ルア二 さん

人権は、あたりまえの事。でも本当に守られているのでしょうか。

私は日本に住む外国人で、先日の授業で人権について学んだ。みんなの意見を聞いていると、

「人権はあたりまえの事だから守らないといけない」と言う意見がたくさん出た。でも、本当にあたりまえなのだろうか。みんなは本当に人権を守っているのだろうか。私はそう考えた。例えば、あなたは、学校へ行っているけど、学校に行けずに教育を受けていない子供達がたくさんいる。あなたは、毎日食事

をとれているけど、食べ物がない人達もたくさんいる。このように私達にはあたりまえな事がこの世界のどこかではあたりまえではない。平等ではない。

私も外国人差別を受けた事がある。日本に来たばかりの時、私は外国人のためアパートを借りる事ができなかった経験がある。他にも学校で、

「外国にもどれ。なんで日本に来たん？」

と言われた事もある。他にもかげで、

「あの子、外国人だよねー。私、外国人無理なんよねー。なんかきもいしいやなんよね。」

と話しているのを聞いたことがある。私はとても傷ついた。それは差別で、人権問題だと思う。私は日本人、あなたは外国人。私は白人、あなたは黒人。私は、健康でなに

も障がない、あなたは障がい者。私はお金持ち、あなたはびんぼう。という、

「私とちがう。私は〇〇。あなたは〇〇だ。」「私とちがうからからいやだ。」と、このように自分とちがうからという理由で差別をしてはならない。みんなちがうのは、あたりまえ。目をとじて考えてみましよう。もし、この世界

の人達全員がおなじだったらどう思いますか。みんなおなじ顔。みんなおなじ色。みんなおなじ好み。みんなおなじ性格。みんなおなじ性別。もし世界の人がみんなおなじだったら楽しくないと思う。みんなちがうからこそ、おもしろいし、いろんな話題がある。だから差別は絶対にしたらいけない事である。

みなさんは、人権を守れているのでしょうか。差別やいじめをしないのでしょうか。何かを言う前に人の気

持ちを考えているのでしょうか。もう一度、自分の生活をふり返ってみましよう。そしてもし、人権を守れていないなら、相手のたちばになつて考えて反省しましよう。人権はあたりまえなこと。あたりまえをできるようになるう。

《選評》

SDGsの17の目標の中に筆者が問いかける「1貧困」「2飢餓」「4教育」「5ジェンダー」「10不平等」の5つが含まれています。筆者が受けた外国人差別は昔のことではなく今の事で、日本の人権意識が遅れている事を考えさせられる内容でした。また、「あたりまえ」とは何かについて、違いがなかったらと問いかける筆者の視点は、読んでいただいた皆さんでは非考えて、議論していただきたい作文です。